

BERITA TERBARU

BABINSA KAUREH SERAHKAN SUSU KEPADA IBU HAMIL DI WILAYAH BINAAN

Dony Numberi - PAPUA.BERITATERBARU.CO.ID

Oct 3, 2023 - 10:40



Babinsa Serda Lalu Saat Menyerahkan Bantuan Susu Secara Langsung Ke Rumah Ibu Ibu Hamil

Sentani - Guna meningkatkan kesehatan ibu hamil dan bayi, Babinsa Koramil 1701-13/Kaureh Sertu Lalu dan Serda Ahmat Tahir membagikan susu Lactamil kepada ibu hamil di wilayah binaan kampung Bundru, Distrik Yapsi, Kabupaten Jayapura. Senin (02/10/2023).

Susu Lactamil bagi ibu hamil dapat menjadi nutrisi tambahan yang baik untuk ibu maupun bayi di dalam kandungan. Selain dari makanan yang bergizi seperti daging, ayam, ikan, sayuran, dan buah-buahan, susu bisa dikonsumsi ibu hamil sebagai salah satu sumber protein hewani.

Program pembagian susu Lactamil merupakan program dari komando atas. Seluruh Koramil jajaran Kodim 1701/Jayapura secara serentak membagikan susu Lactamil kepada ibu-ibu hamil yang adadi wilayah binaan. Sehingga dapat membantu warga masyarakat khususnya bagi ibu hamil.

Susu Lactamil direkomendasikan untuk ibu hamil karena dikemas dengan nutrisi untuk ibu hamil dan janin yang sedang berkembang.

Sambil membagikan susu kepada ibu hamil di wilayah binaan, Babinsa juga menyampaikan bahwa susu Lactamil ini khusus untuk ibu hamil dan baiknya diminum sehari satu kali.

"Susu Lactamil khusus untuk ibu hamil sebaiknya diminum sehari satu kali saja, apabila diminum berlebihan akan menyebabkan bayi besar. Sehingga ibu akan sulit untuk melahirkan secara normal nantinya," jelas Babinsa.

Ibu Koston Tina Masari salah satu ibu hamil mengucapkan banyak terima kasih atas bantuan susu Lactamil bagi ibu hamil dikampung. Kami sangat terbantu dengan adanya program dari TNI.

"Susunya sudah kami terima, Kami mewakili ibu-ibu hamil mengucapkan banyak terima kasih kepada TNI khususnya Babinsa atas bantuan susu Lactamil yang dibagikan kepada ibu hamil dikampung ini," pungkasnya.

Semoga dengan adanya tambahan asupan nutrisi yang diberikan oleh TNI sejak masa kehamilan, si kecil lahir dan tumbuh menjadi anak yang sehat, tutupnya. (Redaksi Papua).